

Les usagers du service des cartes grises supporteraient-ils d'être traités comme ça ?

- Si le service des cartes grises de la préfecture diminuait de 40% ses horaires d'accueil et n'était accessible que **6 heures par semaine** pour toutes les nouvelles personnes qui souhaitent faire des démarches ?
 - Si le service des cartes grises était **injoignable par téléphone** ?
- Si le service des cartes grises modifiait **tous les 3 mois** son système d'accueil ?
 - S'il fallait faire **plusieurs heures de queue, dehors, même quand il pleut**, pour accéder au service des cartes grises ?
- Si la réponse de la préfecture était alors d'envisager de **donner des parapluies** aux usagers du service des cartes grises qui attendent dehors sous la pluie ?
 - Si la préfecture appelait la **police** et portait **plainte** contre les usagers des cartes grises qui en ont marre d'être mal traités et qui se révoltent ?
 - S'il était obligatoire de faire ses démarches de renouvellement **par Internet** ?
 - Si les personnes qui accompagnent les usagers du service des cartes grises étaient obligées de **présenter une pièce d'identité** ou d'**avoir une attestation d'une association** qui les autorise à accompagner ?
 - Si le service des cartes grises de la préfecture d'Ille-et-Vilaine exigeait des **pièces justificatives qui ne sont pas demandés dans d'autres préfectures** ?
 - Si le service des cartes grises multipliait par deux d'un coup les **frais de dossier** et de délivrance des cartes grises ?
 - Si le service des cartes grises mettait une **amende de 180 euros** à tout usager qui refait sa carte grise en retard ?
 - Si le secrétaire général de la préfecture disait dans tous les médias que **tout va bien au service des cartes grises** ?

LES USAGERS DES CARTES GRISES SE REVOLTERAIENT ET CRIERAIENT :
non aux sévices publics, oui aux services publics !

*Ce que pourraient vivre les usagers des cartes grises,
C'est ce que vivent les usagers du service étrangers tous les jours !*

**Parce que nous accusons la préfecture d'être xénophobe
et de ne pas traiter les étrangers comme les autres êtres humains,
nous manifestons aujourd'hui !**

Rejoignez-nous pour revendiquer :

- **DES SERVICES PUBLICS DE QUALITÉ POUR TOUS**
- **UN TRAITEMENT DIGNE DE TOUS LES USAGERS**
- **L'ARRET DES DISCRIMINATIONS XÉNOPHOBES DANS LES SERVICES DE L'ÉTAT**

*Collectif de soutien aux personnes sans-papiers, sp35.org
Rassemblement chaque mardi à 18h au métro République
suivi d'une réunion ouverte à tous à 18h45 à la MIR, 7 quai Chateaubriand*